

Medio	Diario Financiero
Fecha	20-12-2013
Mención	Jóvenes con éxito 2013. Mención a la UAH.



JÓVENES CON ÉXITO 2013

Esta semana se celebró la XV versión del Premio Jóvenes con Éxito que Diario Financiero otorga a quienes se destacan durante el año en curso en diversos ámbitos. En esta oportunidad se distinguió a 25 personas provenientes del mundo privado, público, académico, social y cultural, en honor a los primeros 25 años que cumplió nuestro medio de comunicación.

GERENTE GENERAL DE 3M CHILE

Sebastián Arana

36 años

► Ingeniero comercial de la Universidad Católica con mención en Administración de Empresas y MBA for the Americas de la Universidad Tulane, de Estados Unidos. Hace casi siete años es miembro del directorio de 3M Chile. Desde 2012 se desempeña como gerente general de la compañía, desde donde lidera un importante plan de expansión y la instalación de dos pioneros centros de innovación en el país.



ORLANDO ESTIVAR

ubicados en la ciudad de Antofagasta y próximamente en Santiago, que buscan contribuir al foco de crecimiento de la firma a nivel global, que contempla duplicar las ventas cada cuatro años.

Arana ingresó a 3M en 1999, donde ha ejercido como gerente de ventas canales de retail de la división de Consumo y Oficina; country manager de la división Industrial y Transporte, asumiendo en 2008 la responsabilidad del área de Salud, división con la mayor contribución en las utilidades de la compañía. También es tesorero de United Way Chile, asociación de empresas que recauda fondos para programas de Responsabilidad Social, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de personas vulnerables.

DI RECTOR SENIOR DE INVESTIGACIÓN DE MEDIATION

Sebastián Bernales

38 años

► Licenciado en Bioquímica de la Universidad Católica y Doctor en Biología Celular de la Universidad de California. Trabaja en San Francisco, Estados Unidos, como director senior de Investigación en la empresa de biotecnología Medivation, la que además, tiene un centro de investigación en la Fundación Ciencia & Vida, ligada al científico chileno Pablo Valenzuela. Su experiencia en el campo de la ciencia se ha traspasado al área del emprendimiento. En 2012, junto con

Rodrigo Oyanedel y José Luis Valenzuela, creó Ebisa, el primer fondo privado para invertir en proyectos de biotecnología aplicada, levantando US\$ 1 millón. Ya han apoyado dos proyectos.

Hace más de siete años que se desempeña como director de Programas Internacionales de Ciencia & Vida, y como director científico de la Fundación EcoScience. Es, además, director de la Fundación de Amigos del Museo Nacional de Historia Natural.



ALU GONZALEZ

COORDINADOR PROGRAMA SOCIEDAD Y POLÍTICA DE LIBERTAD Y DESARROLLO

Álvaro Bellolio

28 años

► Álvaro Bellolio es ingeniero civil industrial de la Universidad Católica, con mención en Tecnologías de la Información.

En diciembre de 2010 asumió como coordinador del Programa Sociedad y Política de Libertad y Desarrollo (LyD). Anteriormente, Bellolio se desempeñó en la Secretaría General de la Presidencia como asesor de la División de Coordinación Interministerial, en temas de gestión programática, procesos, tecnologías y políticas públicas. Dentro de sus áreas de estudio se cuentan el sistema político y electoral, la sociedad civil, cultura, migraciones, descentralización y tecnologías. Además, es profesor de Evaluación de Programas Públicos de la Escuela de Gobierno de la Universidad del Desarrollo.

Durante este año ha sido clave su trabajo en materia de análisis electoral y político y su desempeño a la cabeza del Observatorio Electoral de LyD, que presentó estudios sobre sistema político y reformas electorales, análisis sobre campañas políticas y funciones de los Consejeros



Regionales, entre otros. A lo anterior se suma su trabajo en la Encuesta de Corrupción presentada durante este ejercicio.

También se destacó su participación como secretario de la Comisión de Cultura y Descentralización de la ex candidata presidencial, Evelyn Matthei.

SUBDIRECTORA ESCUELA DE TEATRO UC

Maureen Boys

35 años

► Actriz de la Escuela de Teatro de la Universidad Católica y egresada del Programa de Inmersión en Educación para el Emprendimiento, Stanford Technology Venture Program (STVP), de la Universidad de Stanford (EEUU).

Su carrera ha estado marcada por la docencia, que ha impregnado de una constante búsqueda por la innovación y la creatividad. En pregrado, por ejemplo, imparte el curso "Habilidades comunicativas orales", en donde profundiza las competencias de la comunicación y expresión oral, mientras que en postgrado es relatora de "Desplegando la creatividad a través del juego" (en el Magíster de Innovación de la UC), y del "Taller de creatividad" (Diplomado de Innovación).

Este impulso creativo se vio plasmado en una serie de cuatro libros infantiles titulada "Mi rima mi cuento", publicada por Editorial UC. Además, este año participó en "E-Ship, el barco de la innovación",



que recorrió la Patagonia chilena, un proyecto único en el país que reunió, en un mismo espacio, a alumnos de pregrado y postgrado para aprender acerca de innovación y emprendimiento.

DI SEÑADORA Y FUNDADORA
DE LA MARCA KARYN COO

Karyn Coo

23 años

► En 2007, Karyn Coo entró a la carrera de Vestuario, en la Universidad del Pacífico y, luego de tres años, realizó un intercambio a la ciudad de Buenos Aires en busca de nuevos conocimientos. Ahí decidió abandonar la carrera y crear una marca que llevara su nombre. En 2011, entró al concurso "Project Runway Latin America 2da Temporada", donde ganó, contribuyendo al desarrollo de una carrera en rápido ascenso. Ese mismo año regresó a Chile y abrió su primera tienda-atelier, mientras que en paralelo, sus colecciones se presentaban en pasarelas internacionales como Mercedes Benz Fashion Week México 2012; Unimoda, Aguas Calientes, México; Fashion Week Panamá, y BAAM Fashion Week Buenos Aires. En Chile, exhibe sus colecciones



en Viña Dmoda, Santiago Dmoda, VisteStgo, y cierra el año 2012 obteniendo el premio de las 100 Mujeres Líderes 2012 y los 100 Jóvenes Líderes 2012. En 2013 comienza con la pasarela en Punta del Este, Uruguay. Actualmente se encuentra ejerciendo la docencia en la nueva Escuela de Diseño de la Universidad de Las Américas y colabora en exclusiva para la marca Alaniz, de París.

VICEPRESIDENTE BANCA CORPORATIVA
Y DE INVERSIÓN DE JPMORGAN

Fernando Eyzaguirre

33 años



► Abogado de la Universidad Católica de Chile. Realizó un Máster en Derecho (LL.M) en New York University School of Law en EEUU, y un segundo Máster en Derecho en la National University of Singapore. Eyzaguirre ha desarrollado su carrera en la banca corporativa y de inversión; fue legal counsel en Citibank y actualmente es vicepresidente del equipo Legal del Corporate & Investment Bank de JPMorgan Chase Bank N.A. en Chile. También es profesor de Derecho Civil, de Derecho Comercial y de International Trade

en la Universidad Católica. Ha dictado conferencias en su especialidad para el New York State Bar Association y para la Society of International Economic Law en Nueva York y Singapur, respectivamente. Asimismo, ha escrito diversas publicaciones entre las que destacan las realizadas en materias de derivados y IPO para Latin Lawyer (en co-autoría con Alejandro Rubilar Camuri), y para la WTO, entre otras. Fue reconocido con la Bashir Mallal Scholarship por la New York University, y con la Beca Conicyt.

FUNDADOR PEGAS CON SENTIDO

Nicolás Dell'Orto

34 años

► Ingeniero civil industrial de la Universidad Católica, con un Diplomado en Responsabilidad Social Corporativa de la Universidad Alberto Hurtado. Director ejecutivo y cofundador de Pegas Con Sentido, una Empresa B enfocada en el headhunting de profesionales de triple impacto, es decir, aquellos que buscan conjugar positivamente el tema económico, social y ambiental en el trabajo. A la fecha tienen más de 32.000 profesionales inscritos, más de 600 publicaciones de empleos y 15 mil visitas mensuales. Forman parte de la plataforma de emprendimiento de Fundación Chile y han obtenido fondos del programa CONTACTChile de ProChile; Global Connection de Start-Up Chile y de inversionistas privados. Este año, la firma inició su etapa de expansión internacional y acabó de abrir oficina en Colombia, con el nombre de Trabajo con Sentido. Dell'Orto es también director de



Acción RSE y tesoro de la Asociación Gremial de Emprendimientos Sociales. Se ha desempeñado como gerente comercial, subdirector Social y coordinador nacional del Plan de Fomento Productivo de Un Techo para Chile.

GERENTE DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO
CORPORATIVO DEL GRUPO FALABELLA

Jordi Gaju Nicolau

35 años



► Ingeniero comercial de la Universidad Católica, MBA de Wharton. Trabajó en el área de Inversiones en el Grupo Penta y tras su postgrado, en 2009, se incorporó al equipo ejecutivo del Grupo Falabella, donde asumió como gerente de Desarrollo Corporativo. En su rol tiene a cargo las áreas de Inversiones, Planificación Estratégica, Investor Relations y Desarrollo Ejecutivo del Grupo. En los últimos años Falabella se ha consolidado como una de las

empresas con mayor valor bursátil en Chile y uno de los conglomerados de retail más relevantes de América Latina, con presencia en cinco mercados. El Grupo Falabella ha obtenido una serie de reconocimientos nacionales e internacionales a su estrategia de negocios, gobierno corporativo y calidad de su relación con inversionistas. Entre ellos, en 2013 fue distinguida por Euromoney como la firma mejor administrada de Latinoamérica.

DI DIRECTOR DE PROCHILE

Carlos Honorato

37 años

► Ingeniero comercial de la Universidad Finis Terrae y MBA de Babson College, donde destacó al copresidir el 4º Foro de Emprendimiento e Innovación y por obtener el Premio Espíritu Emprendedor otorgado por profesores y el centro de alumnos. En 2010 asumió como subdirector Internacional de ProChile, liderando la creación del programa de apoyo a la internacionalización de la innovación chilena, CONTACTChile, para empresarios y emprendedores con altos niveles de innovación en sus productos o servicios. En mayo de 2013 asumió como director de ProChile con la responsabilidad de conducir las 50 oficinas comerciales de la institución en el mundo y las 15 oficinas locales. Desde este cargo ha impulsado la innovación y el emprendimiento como ejes claves en el apoyo a la internacionalización de la oferta exportable chilena; además de la estrategia de diversificación de productos y servicios. También, lideró la organización del primer Foro de Emprendimiento e Innovación de la Alianza del Pacífico realizado en



nuestro país. Antes de su llegada a ProChile se desempeñó en puestos gerenciales de empresas como British American Tobacco Company y Construmart.

FUNDADOR DE ACQUATI.CO

Eduardo Labarca

32 años



► Es ingeniero electrónico y Magister de la Universidad Técnica Federico Santa María (USM) y el segundo chileno en estudiar en Singularity University en 2011. Fue distinguido como "innovador del año" por el MIT Technology Review menores de 35 años en su primera versión en Chile realizada este año, por sus proyectos en robótica, en particular Acquatico, que consiste en robot submarinos que pueden ser operados desde un iPad a través de la web y que busca difundir y dar la posibilidad de explorar el océano desde cualquier parte a cualquier persona. Es fundador y socio de Aústec,

empresa orientada a las redes móviles de mercado y sensores inalámbricos robóticos. También cofundó Cloud SpA, una firma que ha estado vinculada a desarrollos de tecnología para minería y defensa, con robot todoterreno y drones. Este joven emprendedor, que domina el inglés y el alemán, ha sido reconocido en varias ocasiones por el concurso de Robótica de Chile IEEE. Entre sus galardones también destacan el Premio Microsoft al Mejor Proyecto Tecnológico, Chile Empresario y el Premio "Concurso de Patentes Tecnología y Negocios" Conicyt-USM.

EMPRENDEDOR Y DIRECTOR DE EMPRESAS

Roberto Ibáñez

30 años

► Ingeniero comercial y Magister en Marketing de la Universidad Adolfo Ibáñez (UIA). Precisamente, mientras cursaba tercer año en esta casa de estudios, confundió Touch Producciones y Eventos, una empresa de marketing que nació con \$ 1 millón de capital. Actualmente opera en Chile y Perú y factura US\$ 10 millones anuales. Unos años después, en 2010 participó en la creación del Restaurante Taringa. Pero en 2011 fue diagnosticado con un cáncer de piel, enfermedad que superó, y se convirtió en su gran enseñanza de vida. En diciembre de 2012 creó la "Fundación Celebraciones Con Sentido", que funciona como puente entre personas que quieren donar sus celebraciones a otras fundaciones que necesitan fondos para fines específicos. Hasta el momento se han recolectado más de \$ 35 millones. En abril próximo lanzará el libro "Mierda tengo cáncer, ¿qué hago?", donde 50 personas que han vivido esta enfermedad desde algún punto de vista, entregan sus tips para enfrentarlo.



También realiza charlas motivacionales, denominadas "Emprendimiento y Vida" donde se conjugan los caminos del emprendimiento y el poder vivir la vida en el ahora.

ECONOMISTA JEFE DE BANCO PENTA

Matías Madrid

32 años

► Es ingeniero comercial, mención en Economía y Magister en Economía Financiera de la Universidad Católica, donde también cursó el Programa Interamericano de Macroeconomía Aplicada. Posteriormente, cursó un Máster de Ingeniería Financiera en UCLA Anderson School of Management, en EEUU. Actualmente, es economista jefe de Banco Penta, donde está a cargo del negocio de Renta Fija, Moneda Extranjera y Estructuración. Además se encarga del manejo de liquidez y fondeo para el Banco y distintos negocios así como de la estructuración de productos derivados. También ejerce como profesor de Macroeconomía I en la Universidad de los Andes. Anteriormente trabajó en el Banco de Chile como analista de estudios senior. Es responsable de diversas investi-



gaciones y estudios: "Determinantes de la Tasa de Interés Real Efectiva de Largo Plazo de la Economía Chilena"; "Ajuste de Portafolio de Bancos Chilenos: Efecto Ciclo y Acuerdo de Basilea"; "Modelo Macroeconómico para Chile: Análisis y Proyecciones, 2004 - 2017".

SUPERINTENDENTE DE MEDIO AMBIENTE

Juan Carlos Monckeberg

37 años

► En junio de 2012, asumió como superintendente de Medio Ambiente y en octubre de este año, la Contraloría tomó razón de su nombramiento tras participar del proceso de concurso llevado a cabo por el Consejo de Alta Dirección Pública. En este cargo, al geógrafo y Magíster en Derecho Ambiental, le ha tocado llevar adelante la planificación y organización de la institución, además de coordinar la fiscalización del cumplimiento de los instrumentos de la normativa ambiental a nivel nacional.

Antes de desempeñar este rol, fue jefe de Evaluación Ambiental y Participación Ciudadana del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en la Dirección Ejecutiva. Anteriormente trabajó en Pacific Hydro como analista senior de Medio Ambiente y en Jaime Illanes y Asociados Consultores S.A. Además, participó en el Programa Servicio País de la Fundación para la Superación de la Pobreza. También es académico del Magíster en Medio Ambiente: Gestión, Evaluación y Derecho Ambiental de la Universidad Finis Terrae.



SUBGERENTE DE TERMINALES DE ENTEL

Francisco Neut

39 años

► Ingeniero civil industrial y Magíster en Gestión de Negocios de la Universidad Diego Portales.

Como subgerente de Terminales de Entel, es parte importante en la estrategia competitiva de la empresa y en los esfuerzos de la compañía para masificar el acceso a los smartphones, área en la que se ha puesto particular foco en los últimos años.

Se incorporó a esta compañía en 2001, primero como analista y luego como jefe de desarrollo de productos. Emprendedor en esencia, en su época universitaria ya había desarrollado dos empresas en el área tecnológica y desarrollo de contenidos. En 1997 fue fundador de FullSupport Ltda., empresa de soporte computacional orientada a las Pymes y el mercado de consumidores, cuya participación



vendió para terminar sus estudios. Dos años después fue socio de CLC Networks, firma de Internet orientada a los niños, creadora del portal www.kloop.com.

ABOGADA SOCIA, CLARO & CIA.

Luisa Núñez

39 años

► Abogada de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) y Máster en Derecho de la Universidad de Columbia (2006). Una de sus grandes fortalezas son sus éxitos académicos y dedicación al estudio. Durante los años de pregrado, logró en tres oportunidades el Premio al "Mejor Promedio" otorgado por la UAI, en 1993, 1996 y 1997; además de otros reconocimientos como Mejor Promedio de la Facultad de Derecho en los años 1993 y 1996 y Mejor Promedio de la generación de los años 1992 a 1996. Además, obtuvo el Premio del Colegio de Abogados de Valparaíso al Mejor Promedio de la generación de los años 1992 a 1996. Entre 1995 y 1997 fue profesora asistente de la cátedra de Derecho Comercial y Económico en la UAI. Actualmente es titular de la cátedra de Financiamiento y Cobertura de Riesgos Financieros en el Máster en Derecho de la Empresa en esta misma institución. En 1999 ingresó como abogada al estudio Claro & Cia., del cual es



socia desde 2011. Sus áreas fuertes son las finanzas, corporativas y bancarias. También ha trabajado en proyectos que involucran la participación de autoridades chilenas en el ámbito del mercado de valores y concesiones de obras públicas. Últimamente ha trabajado también en transacciones vinculadas al mercado de capitales y bancario.

DIRECTOR NACIONAL DEL SERINAC

Juan José Ossa

34 años

► Abogado de la Universidad Católica de Chile y Máster en Derecho del London School of Economics and Political Science (LSE) de Reino Unido, donde estudió becado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de ese país, el que le concedió la beca "British Chevening". Durante su carrera profesional ha sido panelista de Radio Cooperativa; formó parte del Comité Editorial del diario electrónico El Dinamo y uno de los miembros fundadores de Horizontal. También fue miembro del Consejo Consultivo de Atracción de Inversiones, creado por el Comité de Inversión Extranjera. Ejerció como abogado asociado de Carey y Cía., y de Bulnes, Pellegrini y Urrutia. También fue socio del estudio Eyzaguirre, Burlé, Montes y Ossa. En noviembre de 2012 asumió como director Provisional Transitorio del Servicio Nacional del Consumidor (Serinac) y, tras el proceso de selección, de acuerdo con el procedimiento de cargos de Alta Dirección Pública, fue nombrado oficialmente el 14 de junio de este año, como director nacional. También es profesor instructor adjunto de Derecho Civil en la Universidad Católica.



FOTÓGRAFO

Cristóbal Palma

39 años

► Cristóbal Palma estudió arquitectura en la Architectural Association (AA) de Londres. Allí, comenzó su carrera como fotógrafo, concentrándose principalmente en temas de arquitectura y ciudad. En 2008, decidió trasladar su práctica profesional a Santiago de Chile, donde fundó Estudio Palma.

Su trabajo ha sido publicado en diversos medios internacionales especializados en arquitectura, y colabora periódicamente con destacados arquitectos tanto chilenos como extranjeros. Ha realizado encargos para importantes medios de comunicación, como The New York Times, Monocle, Domus, Dwell y Architectural Digest.

En el año 2010, la revista española "Exit" lo seleccionó en una edición de fotógrafos de arquitectura destacados a nivel internacional y la revista chilena ED lo eligió como el "Mejor Fotógrafo Nacional". En tanto, este mismo año, el Museo de Arte Moderno (MoMA) de Nueva York adquirió una de sus fotografías como parte de su colección. Paralelo a su trabajo fotográfico, en



2010 Palma empezó a producir cortos documentales de arquitectura, los que han sido exhibidos en Canadá, Colombia, Portugal e Italia. En 2012, su trabajo audiovisual fue presentado en el pabellón chileno de la XIII Bienal de Venecia.

GERENTE GENERAL DE LA ASOCIACIÓN CHILENA DE SEGURIDAD (ACHS)

Cristóbal Prado

43 años

► Egresado de The Grange School, Cristóbal Prado es ingeniero comercial de la Universidad Finis Terrae y MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez. En marzo de 2011 asumió como gerente general de la Asociación Chilena de Seguridad, con la responsabilidad de liderar un importante proceso de modernización de la institución. Sus principales logros han estado centrados en un profundo ordenamiento financiero, reformulación de sus modelos de operación y salud, profesionalización del equipo, reducción de los índices de accidentabilidad de

sus empresas afiliadas y el fortalecimiento del gobierno corporativo. Antes de su llegada a la ACHS se desempeñó como gerente de la División Comercial de Corpbanca, entre 2008 y 2011, donde llevó adelante un exitoso proceso de reenfoco estratégico. Anteriormente se desempeñó en diversas posiciones ejecutivas en la misma institución y en el Banco Santander. Actualmente es miembro del Comité de Persoñas y Organización de Icare y recientemente ha sido elegido Consejero de la Sofifa.



SUBGERENTE DE ESTUDIOS Y ECONOMISTA SENIOR DE BANCHILE INVERSIONES

Nathan Pincheira

29 años

► Ingeniero comercial, mención Economía de la Universidad de Chile, y Magíster en Economía de la misma institución. En 2008, recibió el Premio de la Asociación de Egresados de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

Después de trabajar en la Academia en distintos proyectos, ingresó al banco BBVA como economista del Servicio de Estudios, con especialización en el área de macroeconomía, realizando coyuntura local e internacional, modelación y provisiones de actividad local y tipo de cambio, entre otros.

Un año después, fue requerido por Banchile Inversiones para hacerse cargo del análisis de coyuntura de la economía local y renta fija. Actualmente se desempeña como economista senior y subgerente de Estudios, donde además de coordinar las labores del departamento, continúa con las responsabilidades de economista senior, entre ellas, la elaboración de publicaciones.



GERENTE DE PRODUCTOS Y SERVICIOS MOVISTAR CHILE

Rodrigo Sajuria

39 años



► Ingeniero civil industrial de la Universidad Católica y MBA del MIT Sloan School of Management. Durante su paso de cuatro años por la banca (Banco Edwards/Banco Chile), destacó por su participación en el proceso de fusión entre ambas entidades financieras antes de partir a Boston, EEUU, a estudiar el MBA. Desde el MIT es contratado por Bain & Company, consultora líder a nivel mundial en estrategia, para trabajar en la oficina de Madrid, España, participando en proyectos pan-europeos en diversas industrias y prácticas, incluyendo Private Equity, M&A y estrategias de crecimiento y rentabilización.

En 2006 vuelve a Chile y se integra a Telefónica Movistar, donde ha ocupado los cargos de gerente de Marketing Voz, gerente de Ventas Movistar Hogar y desde 2011, gerente de Productos y Servicios (Internet, navegación en el móvil, SVA's, televisión, voz); cargos desde los que ha liderado proyectos estratégicos para la compañía, como el despliegue de la fibra óptica y la masificación de datos móviles. Como gerente de Productos y Servicios de Movistar Chile está liderando el despliegue de la primera red nacional 4G LTE en Chile y la oferta comercial de este nuevo producto.



TENIENTE DE CARABINEROS, PRIMERA MUJER PILOTO DE CARABINEROS

Catalina Santibáñez

28 años

► En todo un hito se ha convertido la teniente Catalina Santibáñez, quien este año se posicionó como la primera mujer piloto policial de Carabineros de Chile. Santibáñez ingresó en 2006 a la institución y egresó en 2008 con la cuarta antigüedad de su promoción. Su primer destino fue la 37ª Comisaría de Vitacura, luego cumplió ser-

vicios en la 38ª Comisaría de Puente Alto y más tarde en la 33ª Comisaría de Ñuñoa. Debido a su espíritu de superación institucional, tomó la decisión de postular a la Prefectura Aérea de Carabineros de Chile, para cursar la especialidad de piloto policial, convirtiéndose así en la primera mujer en realizar dicha actividad. La teniente Santibáñez, nació en 1984 en la ciudad de Santiago. Por la condición

de hija de padres militares le tocó recorrer gran parte del país, realizando así sus estudios de enseñanza básica y media en las ciudades de Santiago, Quillota y Coyhaique. Durante los años 2002 y 2003 vivió junto a su familia en Brasil, donde aprendió el idioma portugués. En 2004 ingresó a la Universidad Bernardo O'Higgins a estudiar Derecho, cursando dos años académicos.

FUNDADORA BSTINNOVATION

Bárbara Silva

31 años

► Licenciada en Ciencias Sociales, Máster en Psicología Organizacional de Innovación en la Universidad Adolfo Ibáñez. Primera mujer chilena becada y graduada en Singularity University. En 2012 fundó BSTInnovation, firma que genera oportunidades de innovación

estableciendo puentes entre emprendedores y organizaciones públicas y privadas a través de la transferencia de conocimiento y tecnología a nivel global. Este año ha organizado dos programas a Silicon Valley con emprendedoras y ejecutivas tomadoras de decisión y líderes de opinión, para crear vínculos y redes de contactos que ayuden a promover el ecosistema y nuevos

espacios de negocios.

Bárbara Silva también es profesora de Gestión de Innovación para programas de Educación Ejecutiva de la Universidad Adolfo Ibáñez & Eclass y directora Latam de Women@TheFrontier. Este año obtuvo el premio "Mujer Joven Innovadora" en el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), en Indonesia.



GERENTE DE PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO CORPORATIVO DE SODIMAC

Sebastián Simonetti

34 años

► Ingeniero civil industrial de la Universidad Católica, diplomado en gestión de retail en la Universidad de Chile y Máster en Administración de Negocios de Kellogg School of Management, Northwestern University. Este año asumió la gerencia de planifica-

ción y desarrollo corporativo de Sodimac, reemplazando en este cargo estratégico a Francisco Cerda, quien fue nombrado gerente general de Sodimac Brasil. Anteriormente, se desempeñaba como gerente de desarrollo en Supermercados Tottus, donde lideró la expansión de la compañía los últimos años, destacando el aumento de un 35% en el número de

tiendas y el desarrollo del formato Tottus Express. Tiene una amplia experiencia en distintas empresas de retail, liderando proyectos de comercio electrónico y de fusión e integración de compañías. También fue Asociado en la división de Infraestructura Latinoamericana de Brookfield Asset Management.

ENCARGADA OFICINA DE ENLACE INDUSTRIAL DE ASTRONOMÍA DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA

Valentina Strappa

31 años

► Ingeniera civil industrial y Magíster en Ciencias de la Ingeniería, especializada en Gestión y Economía Ambiental, de la Universidad Católica. Es la encargada de la Oficina de Enlace Industrial para temas de Astronomía, creada en 2012 por la División de Innovación del

Ministerio de Economía, con el objetivo de potenciar el desarrollo tecnológico local y masificar la presencia de proveedores nacionales a raíz de la instalación de los observatorios más avanzados del mundo, donde Chile tendrá a 2020, más del 70% de la capacidad de observación terrestre mundial. Desde la oficina, ha liderado seminarios,

encuentros y ha impulsado una red de contactos entre proveedores, investigadores y observatorios astronómicos. Fue jefa de la División de Planificación Sanitaria de la Subsecretaría de Salud Pública del Ministerio de Salud e Ingeniera de Planificación y Estudios en GENERA4, firma dedicada al desarrollo de proyectos de ERNC, especialmente Biogás.



DIRECTOR EJECUTIVO DE SOCIALAB

Julián Ugarte

33 años

► Diseñador industrial, emprendedor social y primer chileno en graduarse de Singularity University de la Nasa. Es el director ejecutivo de Socialab, plataforma de innovación social que apoya emprendimientos que buscan soluciones asociadas a la pobreza y desigualdad. La iniciativa, que surgió como un spin-off

de Techo, cuenta con el apoyo del BID y Movistar, y ha apoyado 121 proyectos, entregando un espacio de trabajo, red de contacto y metodología para convertir las propuestas en una empresa social. La meta es que a 2014, se hayan generado más de cinco mil ideas revolucionarias, se implementen 127 proyectos, donde al menos tres, puedan escalar e impacten a más de un millón de personas.

Ugarte se ha desempeñado como director y fundador del Centro de Innovación de Un Techo para Chile y Un Techo para mi País. Fue nominado en 2012 al premio World Impact Design Prize, galardón que destaca los mejores proyectos y soluciones de diseño industrial para mejorar el aspecto económico, social y ambiental de la vida.